

# AGENCIA GEH/PRESS

Nº 1/ 74. Noviembre

pag. 1.-

## S U M A R I O

Presentación.....	1
Un artículo sobre G.E. en Jeune Afrique	2
Presentación del Informe de Th.MIGNON - en una Conferencia de Prensa.....	3
Una Subsección de G.E. en Liga Suiza de Derechos del Hombre.....	4
Refugiados de G.E. en Gabón.....	5
Una Comisión Interna para la elaboración del Anteproyecto de Estatutos de ANRD..	6
La Revista GUINEA ECUATORIAL HOY.....	7
Día de G.E. en la TV Holandesa.....	8

## PRESENTACION

Respondiendo a las directrices del Congreso constitutivo de la ANRD, la Agencia GEH/Press sale a la luz, / como boletín informativo interno de la ALIANZA, anexo a / la voz oficial: GUINEA ECUATORIAL, HOY. Su objetivo principal - como medio de documentación - es de ofrecer, a -/ nuestros militantes, una información sumaria e inmediata/ del eco de la situación de Guinea Ecuatorial en el mundo/ internacional y de las actividades de la ANRD. La Agencia GEH/Press se propone también mantener una constante correspondencia entre los miembros de diferentes comités de la / Organización; para lograr nuestra propia toma de conciencia de la situación del País, forjar nuestra unidad y bus- car -todos juntos- soluciones para la Guinea Ecuatorial - de mañana.

Departamento de Información/

Nov. 1974.

## ~~FRANCIA~~ FRANCIA

Paris/ Guinea Ecuatorial esperando al Mesías.

Un artículo sobre Guinea Ecuatorial ha aparecido recientemente en el Nº 721 de Noviembre de la Revista "---/ Jeune Afrique". Según el artículo -firmado por J.B. ALIMA, enviado especial de dicha revista a Guinea Ecuatorial -la situación general del País es catastrófica. No obstante -dijo-(Guinea Ecuatorial) no pasa desapercibido ni a sus vecinos ni a las grandes potencias, tanto por su situación estratégica que por las riquezas inexploradas de su subsuelo. La "querella de las islas" con el Gabón hace decir a los diplomáticos acreditados en Malabo que el anuncio / de un descubrimiento de petróleo en Guinea Ecuatorial es/ inminente". Sobre el interés de las grandes potencias, -/ Francia es la más interesada -afirma el artículo. Así, -/ ese país ha contribuido a la construcción del fabuloso palacio presidencial de Bata y ha avanzado otras iniciativas de "asistencia" cultural y técnica: es también el país que actualmente, explota la madera de Guinea Ecuatorial. A pesar / de todo -dice- parece ser que la Guinea Ecuatorial no -/ está dispuesta a entrar en la órbita francófona.

"El País funciona prácticamente sin administración. Mientras el pueblo de Guinea Ecuatorial se encuentra al límite de la asfixia total, esperando desconsolado la venida de un Mesías capaz de poner fin al caos". (GEH/Press).

## SUIZA

Ginebra/ Una Conferencia de Prensa sobre la Situación de Guinea Ecuatorial.

El día 21 de Octubre del presente año, la prensa internacional hacía eco -una vez más- sobre la situación dramática de Guinea Ecuatorial, con especial relieve de / las últimas matanzas perpetradas en Bata el pasado mes de Junio.

La Conferencia fué organizada conjuntamente por la / Federación Internacional de los Derechos del Hombre, la / Liga Suiza de Derechos Humanos y la ANRD. El núcleo de la / Conferencia de Prensa, fué la presentación - a los medios informativos internacionales - del "Informe de Th.MIGNON" sobre la situación de los refugiados políticos de Guinea/ Ecuatorial y la suerte de los 300.000 refugiados ecua-gui-neanos a los antojos del Presidente Macías en el interior del país. El abogado Th.Mignon había sido enviado en Misión a Guinea Ecuatorial por la F.I.D.H., a petición de / la ANRD .. dicha Organización Internacional. (GEH/Press).

Ginebra/ Desde hace varios meses, viene funcionando en Gi nebra una subsección de Guinea Ecuatorial en el se ño de la Liga Suiza de Derechos del Hombre, Sección de Ginebra. Así mismo, el boletín que publica la Sección, dedica -en cada número- un apartado especial sobre Guinea Ecuatorial que, para sensibilizar a la opinión internacional, relata los últimos acontecimientos conocidos de Guinea Ecuatorial en materias de violación de derechos de la persona. (GEH/Press).

Ginebra/ Una Comisión Interna para la elaboración del Anteproyecto de Estatutos para la ANRD.

El día 7 del pasado mes de octubre, se reunió -ba jo la presidencia del Secretario General de la ANRD, el Comité Ejecutivo del Comité Central, con el objeto de --/ hacer un corto balance de la evolución de la ANRD, después de la celebración del Congreso de su constitución.

Para su mejor funcionamiento y coordinación, se vió la necesidad de dotar a la Organización -y en el mejor -/ plazo- de unos estatutos. Al efecto, se formó una comisión interna para la elaboración de un anteproyecto de estatu- tos, compuesta del Secretario Técnico, el Jefe de Informa- ción y el Director de la Revista "GEH". Dicho anteproyecto será sometido a consideración de los Comités Regionales, / antes de su adopción definitiva por el Comité Central.

GEH/Press.

Ginebra/ La Revista "GUINEA ECUATORIAL, HOY", órgano oficial de la ANRD, aparecerá próximamente. La Revista -que tendrá carácter bimensual- será publicado seis veces al año, conteniendo la línea doctrinal que inspira nuestra tarea de restaurar en la sociedad guineana, las libertades fundamentales y democráticas. Así mismo, se ha creado un boletín interno de noticias, anexo a la revista y que servirá de unión y correspondencia inmediata entre todos los miembros de la ANRD. La Agencia GEH/Press empieza a funcionar desde el mes de Noviembre con carácter mensual. (GEH/Press).

G A B O N

Libreville/ Refugiados Guineanos en Gabón.

Según el censo realizado recientemente por la Secretaría General del Comité Regional de Libreville, actualmente, el número de refugiados guineanos en ese País, asciende a un total de 58.848 individuos. De éstos, 2.320 son niños en edad adolescente; 21.258 mujeres y 35.000 hombres. (GEH/Press).

H O L A N D A

Amsterdam/ Día de Guinea Ecuatorial en la TV Holandesa.

Como consecuencia del interés que ya va suscitando la situación dramática de Guinea Ecuatorial, se ha realizado el domingo día 9 de Noviembre, un programa especial dedicada a Guinea Ecuatorial en la TV holandesa, inspirado por las continuas reivindicaciones de la ANRD. El programa tenía como fin llamar la atención de la opinión pública de los holandeses, sobre el genocidio documentado que el régimen de MACIAS NGUEMA practica despoticamente sobre el pueblo indefenso y pacífico de Guinea Ecuatorial. (GEH/Press).